

"L'OTAN veut rassembler une «force d'urgence» pour répondre à la présence navale soviétique" dans Le Monde (18 janvier 1969)

Légende: Le 18 janvier 1969, le quotidien français Le Monde décrit la décision de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord (OTAN) de créer en Méditerranée une force d'urgence, pour répondre à la présence navale soviétique dans la région.

Source: "L'OTAN veut rassembler une «force d'urgence» pour répondre à a présence navale soviétique" dans Le Monde. Paris: Le Monde. 18.01.1969, n°7470, p.1; 3.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/l_otan_veut_rassembler_une_force_d_urgence_pour_repondre_a_la_presence_navale_sovietique_dans_le_monde_18_janvier_1969-fr-5d968178-6f9c-47e1-92b6-d91784422bb1.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.